

Cuando alguien pierde algo, sugiero acudir a Dora

Cuando alguien a mi alrededor pierde algo, le aconsejo que se lo pida a Dora y nunca falla. Ayer una amiga mía, Carmen, que se cambiaba de piso me dijo que estaba muy disgustada...

26/03/2015

Cuando alguien a mi alrededor pierde algo, le aconsejo que se lo pida a Dora y nunca falla. Ayer una

amiga mía, Carmen, que se cambiaba de piso me dijo que estaba muy disgustada pues se le habían extraviado dos cajas importantes. Le sugerí que se lo pidiera a Dora y hoy me ha llamado para decirme que las ha encontrado y que está muy agradecida a Dora.

T. B. (España)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-hn/article/4-cuando-
alguien-pierde-algo-sugiero-acudir-a-
dora/](https://opusdei.org/es-hn/article/4-cuando-alguien-pierde-algo-sugiero-acudir-a-dora/) (20/04/2025)